

Communiqué de presse - 30 juin 2023 – 2 818 signes

## **Le Crédit Agricole du Nord Est remet un chèque de 16 675 € à l'association Roseau suite à une action avec Crédit Agricole Assurances**

Ce jeudi 29 juin, Vincent De Koninck, directeur de la Relation client, et Laurent Quinart, président de la Caisse locale de Reims Urbain, pour le Crédit Agricole du Nord Est ont remis un chèque de 16 675 euros à l'association Roseau, en présence de Michel Rousseaux, membre d'honneur de l'association Roseau et Lucie Delecray, secrétaire générale du CHU de Reims. Cette somme a été réunie suite à une opération menée en partenariat avec Crédit Agricole Assurances du 1<sup>er</sup> janvier au 30 avril 2023 sur le principe de 5 euros reversés à une association pour la souscription d'un contrat « Mon Assurance Décès » ou d'un contrat « Valeur Prévoyance Multipartenaires » par les clients du Crédit Agricole Nord Est.

Pour l'Aisne, les Ardennes et la Marne, le Crédit Agricole du Nord Est a choisi l'association Roseau, qui a porté le projet et gère la Maison des parents. L'action de cette structure a déjà été soutenue à hauteur de 100 000 euros par la Fondation d'Entreprise du Crédit Agricole du Nord Est (avec la contribution de la Fondation Crédit Agricole Solidarité et Développement). Ouverte depuis l'été 2021, elle permet à des familles qui résident à plus de 30 kilomètres de Reims, d'être aux côtés de leur enfant hospitalisé tout en se sentant presque comme chez eux, le temps d'une nuit ou de plusieurs mois. En plus de 12 chambres, soit une quarantaine de couchages, la structure propose des espaces partagés : salle de jeux, de télévision, espace détente, buanderie. Le tarif de la nuitée est appliqué en fonction du revenu des familles grâce à des conventions signées avec la Caisse Nationale d'Assurance Maladie et certaines caisses de Mutualité Sociale Agricole.

Ce nouveau don illustre la volonté d'utilité du Crédit Agricole du Nord Est, avec l'humain au cœur de ses priorités, comme en témoigne Vincent De Koninck : « cette opération menée conjointement avec Crédit Agricole Assurances est l'expression des valeurs mutualistes de solidarité et de proximité qui guident nos actions au service des habitants du territoire. C'est dans notre ADN d'être présent pour tous, et à tous les moments importants. »

« Des valeurs communes que nous partageons avec le Crédit Agricole du Nord Est », précise Michel Rousseaux. « L'association Roseau agit quotidiennement à Reims et en Champagne-Ardenne pour améliorer la qualité de vie des enfants atteints de cancer soignés au CHU de Reims, ainsi que leur famille, pendant leur traitement. Véritable refuge pour parents et enfants, la Maison des parents permet de profiter de moments de répit dans une période particulièrement difficile. »

À ce jour, 287 familles ont déjà pu accompagner leur enfant en séjournant à la Maison des parents.

*Contacts presse : Christelle Vaillant : 03.26.83.32.78 / 06.87.79.25.45 / [Christelle.Vaillant@ca-nord-est.fr](mailto:Christelle.Vaillant@ca-nord-est.fr)  
Marie Pfeiffer : 03.26.83.35.67 / 06.80.99.26.37 / [Marie.Pfeiffer@ca-nord-est.fr](mailto:Marie.Pfeiffer@ca-nord-est.fr)  
Alix Duthoit : 03.26.83.34.68 / 06.95.51.63.41 / [Alix.Duthoit@ca-nord-est.fr](mailto:Alix.Duthoit@ca-nord-est.fr)*